
17 de octubre de 1980 3 

SAN LO! 

*\ FresnediUas: Tienen base de seguimiento 
espacial, pero... 

LA GANADERÍA 
SE HUNDE 

El pueblo carece de pastos, porque se necesita un sistema de riegos y 
no disponen de medios económicos para instalarlo. 

Nadie concede préstamos para mantener el único medio de vida de los 
vecinos: en las instalaciones norteamericanas sólo trabajan treinta 

personas. 

va ya la tierra, pero 

faeseaSt. 

Conocida la calidad de las 
carnes de FresnediUas. en los 
tres establecimientos del ramo 
se despacha incluso para dien
tes de otros pueblos. Son pe
queños propietarios de reses, 
que se reparten las 800 del 
género vacuno. 1.000 cabras y 
300 ovejas. Según explican a 
CISNEROS, sus problemas son 
múltiples y se hallan en situa
ción deprimente: no hay pas
tos, porque es necesario un sis
tema para regarlas y lugares 
adecuados donde el ganado 
pueda beber. Nos dicen: «Esta
mos a la cuarta pregunta. No se 
paga adecuadamente el género 
y se invierten millones de pe
setas anuales en los piensos. 
Un cabrero que atiende 200 re
ses. gasta dos millones de pese
tas al ano en los piensos. Usted 
me dirá qué puede ganar con 

Vaco*, cabros y ovejo* constituyen la bate de la en FTexneAéUas 

tonel 
Agrícolas y Ganaderas no 
actúan con la eficacia que re
quiere la situación presente. 
No se les concede préstamos, a 
pesar de haberlos solicitado 
por todos los medios. Se desen
vuelven casi por inercia; no 
hay ayudas del Ministerio de 
Agricultura ni de nadie. Vacas 
de leche, ovejas y cabras que 
producen leche, sus derivados, 
lana y carne, sobre todo del 
ganado de edad tempranera: 
estos son sus poderes. Desean, 
por ello, que alguien les tiende 

la mano: pastos, agua para el 
ganado, préstamos rápidos que 
impidan el hundimiento de un 
sector social que tiene tantos 
derechos como el primero, 

la tercera parte de la 
laboral vive de la 

ganadería, o quizá más. 
Aparte de los treinta vecinos 

que trabajan en la base, no se 
nota que los demás españoles y 
extranjeros que llegan todos 
las días a ella rindan algún be
neficio al pueblo: pasan de lar
go a sus viviendas de Madrid. 
Robledo o El Escorial. 

Piden ios habitantes de VUlalba 

QUE SE 

EL 
Además de la canalización 

del rio Guadarrama, ya en eje
cución, surgen otras cuestiones 
en Collado-Villalba que no 
están totalmente resueltas. Por 
ejemplo, el gran proyecto del 
polígono industrial, que avan
za a ritmo lento por los impon
derables que hay que tramitar, 
puesto que es un programa de 
enorme trascendencia social 
no solamente para Villalba, 
sino también para los pueblos 
cercanos, que se beneficiarán 
por la mano de obra. Ya está 
levantada una nave de grandes 
dimensiones, donde entran 
mercancías o manufacturas. 

Entre tanto, se construye un 
nuevo consultorio médico de la 
Seguridad Social cerca de los 
dos locales actualmente en ser
vicio. A su vez estudia el 
Ayuntamiento el informe so
bre el dominio de Fontenebro, 
si es bien comunal o de otro 
tipo, en una extensión de 101 
hectáreas, para, en el mejor de 
los casos, utilizarlo adecuada
mente. 

La Corporación ha aprobado 
suprimir varias plazas de plan
tilla vacantes, por resultar in
necesarias en el Ayuntamien
to. Se discutió acerca de algu
nas licencias de obras deUo-
3ues de v iv i endas en 

iferentes calles, un tanto con-
flictivas. 

Aunque ya se ha levantado una nave de grandes dimensiones para manu
facturas, H polígono me retrasa. EL pueblo de Vmmom espera impaciente tu 

finalimcióm 

El paso elerado de Los Negrales 

COSTARA SIETE 
MILLONES 

Los ingenieros de la Jefatura Provincial de 
Carreteras dirigen el proyecto. 

La noticia que publicó CISNEROS sobre la concesión de la 
pasarela en la carretera de La Corana, a su paso por Los Negra
les, ha tenido amplio eco. Los ingenieros de la Jefatura Provin
cial de Carreteras, a propuesta de los alcaldes de Alpedrete y 
Villalba y de la Jefatura de Tráfico y el Gobierno Civil de 
Madrid, han elaborado el proyecto y la obra tendrá un costo de 
siete millones y medio de pesetas. 

Valdemorillo: Las obras municipales absorven toda la 
mano de obra 

SE ACABO 
EL PARO 

Luz verde a la primera fase del plan general, 
que afectará al 80 por 100 del casco urbano 

Programada la construcción de un centro 
recreativo y otro escolar 

Restringido el Ayunta
miento por el desfasado y ar
caico plan general de urba
nismo, en proceso de renova
ción, ahora la cobranza de los 

las ucencias, las 
y demás ingresos han 

situado a las arcas municipa
les en posición de superávit 
La recaudación es abundan
te, sin que le afecte en princi
pio si el balance de cuentas 
de alguna urbanización es 
diáfano o oscuro. Decimos 
esto a propósito de la 
polémica surada en tomo a 
la urbanización Las Mojadi-
Uas entre el presidente y un 
consejero de la misma, tras
cendido a la prensa. 

- APORTACIONES DE 
LA DIPUTACIÓN 

Lo cierto es que son intere
santes los programas en eje
cución con aportación mayo-
ritaría del Ayuntamiento, 
pero también de la Diputa
ción Provincial. Con apoyo 
municipal, Valdemorillo dis
pone de una ambulancia de 
la Cruz Roja. En la enseñan
za están construyendo tres 
aulas, ampliando el centro 
escolar, aunque los párvulos 
tienen sus clases en un local 
municipal. Se trabaja en un 
terreno de 450 metros cua
drados que será destinado a 
centro recreativo y cultural 
para el entretenimiento de 
los escalares y deportes, fi
nanciado con nueve millones 
de pesetas del presupuesto, 
que afectará al 80 por 100 del 
casco urbano en cuanto a pa
vimentación y servicios, don
de no los hubiera. Ya se han 
adjudicado las obras de la 

primera fase —20 calles— 
por 20 millones de pesetas; la 
segunda, aún no concedida, 
por 26 millones, ambas con 
dinero municipal; la tercera 
llevará'la aportación eco
nómica de la Diputación al 30 
por 100. 
EL TRANSPORTE. GRAVE 

PROBLEMA 
Como en las restantes vi

llas de la sierra, se suena con 
la instalación de un polígono 
industrial no contaminante, 
y en seguida se iniciará una 
campana de desratizacion-
Otros problemas están en 
vías de solución, como el 

sin embargo, el de agua; 
transporte de viajeros por ca
rretera —caminos asfaltados 
con El Escorial, Brunete-Na-
valcarnero, Colmenarejo, 
FresnediUas y Navalagame-
Ua y directo con Madrid por 
VíUanueva del Pardillo— se 
resiente de deficiencias nota
bles. La línea de autobuses 
debiera ampliar su servicio, 
no a una o dos veces al día. 
sino tres o cuatro. Tampoco 
entiende la gente por qué se 
suspendió hace anos la línea 
de viajeros entre la estación 
ferroviaria de Q Escorial y 
Valdemorillo. Consideran ja 
urgencia de restablecerse el 
servicio de autobuses que « 
corran los 12 kilómetros separan 
de 

localid 
i quf 
ades. que los viajeros 

con salida o destino en val
demorillo tuvieran dos opcio
nes: los coches directos y o» 
transbordo en el ferrocarru-
La misma situación se repito 
en FresnediUas respecto a la 
estación de Zarzalejo. 
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ARANJUEZ 

Arganda: Aprobada la moción del alcalde 

SOLIDARIDAD CON LAS 
VICTIMAS DE ETA 

El último pleno de la corporación acordó 
gestionar un crédito de 95 millones 
de pesetas para financiar las obras 

de pavimentación, alumbrado y colectores 

En el último pleno de la corporación de Arganda se aprobaron 
varios puntos, todos ellos de interés: Se acordó, en primer lagar, 

gestionar un crédito con el Banco de Crédito Local o, en sn defecto, 
con entidades privadas, con el fin de financiar las contribuciones 
especiales a las diversas obras que comenzarán este año, como 
pavimentación, alambrado y colectores para la industria. La 

cantidad a solicitar asciende a 95.847.311 pesetas 

Asimismo, se acordó la im
posición de contribuciones es
peciales para la realización de 
obras de alcantarillado en la 
barriada del puente de Árgan
as, que carece de ello. Se da la 
circunstancia de que el Go
bierno Civil suspendió un 
acuerdo de la Comisión Per
manente del mes anterior por 
e l que se eximía de pagar con
tribuciones especiales a esta 
barriada por sus características 
socioeconómicas, mientras que 
este pleno se ha visto obligado 

imponer las contribuciones 
especiales. Se hizo constar la 
necesidad de una ley de 
régimen local que permita la 
autonomía efectiva del Ayun
tamiento. 

Finalmente se aprobaron 
"*es puntos referentes a la 
construcción de colectores ge
nerales de la industria, obras 
]RA s u P ° n e n una inversión de 
^b4 millones de pesetas (más 
«el100 por 100 del presupuesto 
ordinario del Ayuntamiento, 
que asciende a 142 millones) y 
°.ue será financiado por el 
ayuntamiento mediante un 
Préstamo del Banco de Crédito* 
J-ocal, la Diputación y las con-
"•'puciones especiales antes se
ñaladas. 

En los tres puntos aprobados 
figura una cláusula de revisión 
de precios de las obras, el plie
go de condiciones para la reali
zación de las mismas y el pa
drón de contribuyentes. 

TRANSPORTE: EL 
CONCURSO, DESIERTO 
A continuación se debatió la 

concesión del transporte urba-

FUNCIONARIOS PREMIADOS 
El Ayuntamiento de Arganda, en sesión plenaria, ha 

acordado premiar a diversos funcionarios municipales por 
la eficacia del trabajo realizado durante los últimos meses. 
La cantidad destinada a estos incentivos es de 485.000 
pesetas, que se han repartido ep premios que oscilan entre 
las 3.000 y las 32.000 pesetas. 

El abanico de agradecidos es muy amplio, y va desde la 
Policía Municipal nasta los trabajos de limpiezas. Con esta 
medida, la corporación pretende recompensar a los funcio
narios y estimularles para mejor realización de sus respec
tivos trabajos. 

Pedro Diez, alcalde de Arganda 

no de viajeros, que quedó sobre 
la mesa, y se facultó al concejal 
de Transportes, Ángel Sanz, 
para que realizara gestiones 

con la empresa del ramo, ya 
que ha quedado desierto el 
concurso que en su día convo
có el Ayuntamiento para la 
concesión del transporte urba
no. 

Por último fue aprobada la 
creación de un almacén muni-

k * M U M M M i M U I É i É W i i J 

Los dos Corporaciones, sacarán, 
en breve, un sello en honor de 

Santiago Rusiñol 

Aranjuez: 
En colaboración 

con el Ayuntamiento 
de Sitges 

HOMENAJE 
A RUSIÑOL 
Recientemente una co

ncisión del Ayuntamiento 
de Sitges ha visitado Aran-
J^ez. Un representante de 
dicha comisión y el alcalde 
de Aranjuez, Eduardo Gar
cía, visitaron al subsecreta
rio del Ministerio de Ha
cienda y al director de la 
fabrica de Moneda y Tim
bre para estudiar la posibi
lidad de sacar un sello en 
homenaje a Rusiñol. 

Ambos Ayuntamientos 
v a n a colaborar en las acti
vidades que se realicen en 
homenaje a Rusiñol con 
una comisión que los coor
dine. 

Colmenar de Oreja y Villaconejos 
disuelven la Agrupación de Secretarías 

DIVORCIO BUROCRÁTICO 
El funcionario, que estaba 

en ambos ayuntamientos, no podía 
prestarles la debida atención. 

El Ayuntamiento de Colmenar de Oreja decidió, por unanimidad en 
el ultimo pleno ordinario, iniciar expediente de disolución de la 

Agrupación de Secretarías, que desde hace cinco años 
venía funcionando entre Villaconejos y esta localidad 

Se están realizando, por otra 
parte, las obras de saneamien
to, que ya habían salido en el 
miniplan de la Diputación 
Provincial, con la instalación 
de un colector general que re
coja las aguas residuales del 
pueblo. Esta obra, que tiene un 
presupuesto de 8.700.000 pese
tas, será financiada en un 90 
por 100 por la Diputación y el 
otro 10 por 100 por el Ayunta
miento. 

Era una necesidad urgente 
que tenia planteada Colmenar 
de Oreja, y con su terminación 
eliminará los malos olores que 
existían en algunas zonas de la 
localidad. 

«Las obras están llevándose 
por Administración, pues la 
c o r p o r a c i ó n c o n s i d e r ó 
unánimemente que asi ofrecía 
mayor confianza su realiza
ción, a pesar del retraso que 
pudiera haber en los pagos, 
pero que en estos momentos 
está siendo soslayado con el di
nero que los miembros de la 
corporación tienen asignados.» 

cipal, que se construirá por fa
ses, partiendo de la remodela
ción de un edificio municipal 
hasta ahora infrautilizado. La 
p r i m e r a fase a sc i ende a 
850.000 pesetas. 

El pleno se cerró con el in
forme del concejal de Cultura 
sobre la situación de la ense
ñanza y los acuerdos habidos 
con la Delegación Provincial y 
con una moción del alcalde, 
Pedro Diez, manifestando la 
solidaridad con los familiares y 
compañeros de las víctimas del 
terrorismo de ETA en Euska-
di, que se aprobó por unanimi
dad. 

Las polvorientas calles de Ciempo
zuelos, cambiarán de aspecto tras 
la pavimentación que va a llevar a 

cabo el Ayuntamiento 

Ciempozuelos: para 
contratar trabajadores 

en paro 

EL 
AYUNTAMIENTO 

SE HACE 
EMPRESA 

Llevará a cabo la 
pavimentación de los 
barrios Cuevas del 

Prado y de la Barrera 
con obreros no 

subsidiados 
La Comisión de Obras del 

Ayuntamiento de Ciempozuelos 
llevará al pleno próximo la 

Srepuesta para su aprobación 
e constituirse como empresa 
para la pavimentación de 

diversas calles. 
Las subvenciones de las 

obras correrán a cargo de la 
Diputación, y como represen
tantes ante ésta se nombrarán 
óos concejales, que tienen que 
ser ratificados por el pleno 
para que sean responsables 
ante los servicios técnicos de la 
Diputación y el Ayuntamiento. 
Antes de presentarlo al pleno, 
los servicios técnicos del 
Ayuntamiento harán un re
planteo de las obras. 

En Ciempozuelos, pueblo 
eminentemente agrícola, en 
invierno quedan muchos tra
bajadores en paro no subsidia
do. Para paliar este problema 
es por lo que han decidido 
constituirse como empresa, ya 
que contratarían a los trabaja
dores no subsidiados directa
mente. 

Según fuentes municipales, 
el motivo principal de esta de
cisión es la paralización y re
traso de los asuntos buro
cráticos del municipio y la im
plantación a partir del 1 de 
enero de 1981 de una jornada 
laboral de seis horas para todos 
los funcionarios municipales. 

«Esta agrupación se hizo con 
una finalidad económica —se
ñala el alcalde—, pues el sala
rio del secretario era aportado 
conjuntamente entre los dos 
municipios, el 66 por 100 Col
menar y el 34 por 100 Villaco
nejos, pero la falta de dedica
ción y los graves problemas 
que origina el que este señor 
sólo venga dos horas diarias 
nos ha llevado a tomar esta de
cisión que. por otra parte, no es 
única, ya que el caso del depo
sitario es más grave aún, pues 
sólo viene dos días a la semana, 
que suelen ser sábado y do
mingo, lo que ocasiona cons
tantes retrasos en los pagos de 
las obras municipales.» 

AYUNTAMIENTO 
DE ARGANDA DEL REY 
Por el Ayuntamiento, en sesión plenaria del 6 de los corrientes, se 

ha aprobado pliego de condiciones económico-administrativo, para la 
adjudicación de obras de colectores de la zona industrial, cuyo resu
men, a los efectos del artículo 120 del real decreto 3.046/77 de 6 de 
octubre, es el siguiente: 

1. Objeto: Adjudicar mediante concurso-subasta las obras de cons
trucción de colectores de la zona industrial de Arganda del Rey. 

2. Plazos: Veinte meses. 
3. Pagos: Contra certificaciones de obras ejecutadas, tramitadas 

reglamentariamente. 
4. Tipo de licitación: 164.253.640. 
5. Garantías: Provisional, 3.285.073 pesetas, y definitiva. 

6.570.146 pesetas 
6. Presentación de proposiciones: En el Registro General de Secreta

ría, hasta las trece horas, durante los veinte días hábiles siguientes a la 
publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado». 

Modelo de proposición 
Don , vecino de con domicilio en la calle núm 

con DNI núm , en su propio nombre (o en representación de ), 
enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de de fecha 

y declarando conocer el proyecto, presupuesto y pliego de condi
ciones que han de regir en la licitación, se compromete a su ejecución 
por la cantidad de (en letra y sin céntimos) pesetas, expresando el 
compromiso de cumplir todas sus obligaciones laborales y de Seguri
dad Social con los productos que emplease. (Lugar, fecha y firma.) 

7. Apertura de plicas: La apertura de plicas en la fase de concurso 
tendrá lugar a las trece horas del día siguiente hábil a aquel en que 
finalice el plazo de presentación de proposiciones. 

Arganda, a 7 de octubre de 1980.— El alcalde-presidente. 
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Firmado un acuerdo CSIC-Producción Agraria para 
la introducción de nuevas variedades de plantas de cultivo 

SE INVESTIGARA 
LA AGRICULTURA 

de colaboración, «le gn 
' entre el Consejo 

f laBkceciia 

dei 

Se han establecido dos con
venios dentro del marco del 
acuerdo. Uno sobre obtencio
nes vegetales y otro sobre im
plantación de ensayos de valor 
agronómico en explotaciones 
del CSIC. Los objetivos princi
pales de ambos se refieren a la 
creación de metodologías y 

LA Dilección de Mejora dial Hedió Rural en marcha 

SUBVENCIONES PARA 
EQUIPAMIENTO 

La Dirección de Mejora del Medio Rural nos ha facilitado 
recientemente parte del programa de subvenciones para las 
obras de equipamiento rural del ano 1980 para la provincia de 
Madrid. Subvenciones aprobadas y pendientes de pago, con 
arreglo al siguiente cuadro, que completaremos en próximos 
números de CISNEROS. 

Mejora 

de Lozoya 
Captación de agua. 
Reparación lavadero 
Abrevaderos. 
Reparación del salón de cámara. 
Caminos vecinales. 
Cerrera de Baitrago 
Abrevaderos. 
Reparación del grupo escolar. 
Reparación de la central telefónica.... 
El Atazar 
Saneamiento y distribución de agua... 
Electrificación y alumbrado 
Horcajodo de la Sierra 
Agua y saneamiento 
Horca jo de la Sierra 
Traída de aguas. 
Distribución de aguas 
La Acebeda 
Pavimentación de calles. 
Reparación del club social. 
Reparación de la casa de teléfonos..... 
La PeeMa de la Sierra 
Abrevaderos y lavaderos 
Reparación de regueras.— 
Reparación del camino y puente 

252.000 
52.000 

115.000 
63.000 

138.000 

296.000 
236.000 
196.000 

500.000 

324.000 

460.000 

500.000 
400.000 
500.000 
200.000 
150.000 

201.000 
125.000 
140.000 

TfobuRunateé 
aufraaera 

En términos manchegos ha 
dado comienzo la campaña 
azafranera. Los jornales de re
colección y monda de las rosas 
se pagan en especie, esto es, 
con las propias flores, lo que 
equivale a un 25 ó 30 por 100 
de lo recolectado. Los precios 
del azafrán en la última cam
pana oscilaron entre las 36.000 
y las 39.000 pesetas la libra de 
460 gramos. 
Se paede controlar 
la aveaa loca 

La avena loca está conside
rada como la mala hierba más 
importante en nuestros culti
vos cerealistas, tanto por su 
abundancia como por las gran
des pérdidas que ocasiona en 
los rendimientos del trigo y la 
cebada. 

Con objeto de desarrollar 
métodos para el control de esta 
mala hierba se ha iniciado este 
ano una serie de ensayos de 
campo. En estos ensayos se tra
ta de comparar los diversos 
métodos disponibles de control 
(herbicidas, labores, rotacio
nes), así como de estudiar los 
efectos de estas medidas sobre 
el cereal y las avenas. 

Los resultados provisionales 
obtenidos en este primer año 
muestran que varios herbici
das comerciales pueden con
trolar adecuadamente la avena 
loca. 

Noevo reglamento para 
análisis de la remolacha 

Una orden de la Presidencia 
del Gobierno ha establecido un 
nuevo reglamento de recep-

análisis de plantas y semillas 
de vivero; la identificación de 
variedades; el establecimiento 
de campos de ensayo, y la de
puración y saneamiento del 
material vegetal de multiplica
ción. Científicos pertenecien
tes al CSIC y al Instituto Na
cional de Semillas y Plantas de 
Vivero serán los encargados de 
realizar los trabajos de investi
gación, en acción conjunta. 

Firmaron el acuerdo Alejan
dro Nieto Garda, reciente pre
sidente del CSIC, y José Luis 
García Ferrero, director gene
ral de la Producción Agraria. 
Interrogado este último acerca 
del actual panorama agrícola 
español, afirmó que «tecno
lógicamente el nivel agrícola y 
ganadero ha mejorado sensi
blemente en los últimos años, 
encontrándose hoy día a la al
tura de los países más avanza
dos; sobre todo, en lo que se 
refiere a la producción hor
tícola y frutícola. No obstante 
—añadió—, queda mucho ca
mino por recorrer. Los proble
mas de regadíos, concentracio
nes parcelarias y la distribu
ción del territorio agrícola aún 
no están resueltos*. 

En cuanto a la rentabilidad 
de la producción agraria, el se
ñor Ferrero afirmó que «la 
política de ajuste de precios se 
va atemperando a la demanda, 
y existen grandes dificultades 
para obtener las rentas a las 
que se aspiran en este campo. 
Lógicamente, la crisis eco
nómica del país se refleja en 
este sector, y ha sido necesaria 
la intervención del FORPPA 
para la regulación de precios. 
Es probable que la colabora
ción establecida mediante este 
acuerdo solucione, al menos en 
parte, estos problemas. La po
tenciación de la introducción 
de nuevas variedades de plan
tas y semillas y la selección de 
las mismas favorecerá induda
blemente al sector agrícola». 

(Texto: Colectivo Ciencia y 
Cultura.) 

«OSBJOtCM-

TERNEROS 
l is 

Producen más y se manejan mejor 

la 

af 

de «metan 

Yec< 

Recientemente se ha puesto de moda el asunto de si convie
ne o no agregar estrógenos (compuestos químicos de tipo 
hormonal femenino) al ganado desuñado a matadero. El pro
pósito de estas adiciones a las reses jóvenes es, precisamente, 
el que engorden más y más deprisa, además de que su compor
tamiento en establo y pradera sea más dócil. Sin embargo, no 
parece garantizada la inocuidad plena para el consumidor de 
esta técnica artificial de cebado (aunque tampoco puede afu
marse su nocividad), razón por la cual los países comunitarios 
europeos —y España— han prohibido su uso Ubre en ganade
ría. 

El Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias, en su 
centro regional de Extremadura —pero con aplicación gene
ralízale a cualquier territorio—, viene experimentando una 
curiosa variante para lograr el af eminamiento de los terneros 
sin necesidad de suministrar hormonas. De esta forma se 
consiguen los mismos o mayores efectos beneficiosos que por 
vía hormonal, pero de un modo perfectamente «biológico» o 
«naturista». 

Se trata de empujar los testículos del animal hacia la cavi
dad ventral, sacándolos de la bolsa escrotal; es decir, provocar 
al ternero una criptorquídea mecánica a base de sujetar los 
testículos por encima de la pinza que se coloca en la parte 
superior de la bolsa donde habitualmente están atojados. Esta 
bolsa escrotal, al cabo de un cierto tiempo de estar pinzada y 
sin testículos, termina cayendo como si fuese una verruga, 
dejando a los testículos definitivamente dentro de la cavidad 
del vientre (que es a lo que se llama criptorquídea). 

Con este fácil procedimiento el machismo del ternero dis
minuye naturalmente y el animal pierde agresividad y gana 
peso, aunque sin que ello suponga aumento de grasa en los 
canales para consumo. 

He aquí, pues, un ejemplo más de lo que puede y debe dar 
de sí el ingenio creador del hombre para conseguir sus pro
pósitos de mayor rentabilidad, pero utilizando las propias y 
simples fuerzas naturales. 

Femando ENEBRAL CASARES 

ción y análisis de la remolacha 
azucarera. 

Dicho reglamento está con
tenido en dos anejos, el prime
ro de ellos relativo al objeto, 
organización y particularida
des de la recepción y análisis 
de la remolacha, y el segundo 
referente al método para la de-
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terminación de la riqueza 
sacárica. 

Según la orden mencionada, 
estas normas entrarán en vigor 
a partir de la campaña remola-
chero-azucarera de 1979-80. 

Coordina: 

REGULACIÓN DE 
LOS PRECIOS 

DE REMOLACHA 

La regulación de los pre
cios de la pulpa de la remo
lacha desecada y de la me
laza de remolacha es ya un 
hecho, según una orden 
aparecida en el «Boletín 
Oficial del Estado». 

Según esta orden, el pre
cio máximo de venta de la 
pulpa de remolacha deseca
da obtenida en la campana 
remolachera azucarera 
1980-81 será de 11.000 pese
tas la tonelada métrica, en 
posición, eso sí, de fábrica. 

Mientras que el precio 
máximo de venta de la me
laza de remolacha obtenida 
en la n»'5»na campaña sera 
de 10.500 pesetas, también 
por tonelada métrica. 

Kerez 


